



運動会に向けて No.1

R6.9.13(金)ひまわり組

9月28日(土)は、子ども達にとって蓮代寺こども園で行う最後の運動会！お家の方が見に来てくれることをとても楽しみにしています。9月に入り、保育室のボードに『運動会まであと〇日』との表示が。それに気が付いた子ども達は、「あと〇日で運動会！やったー！」と喜び子もいれば、「え、もう運動会！？早い！練習頑張らないと！」とやる気を入れ直している子もいます。一人一人が全力を出し切り、楽しめるように運動会本番まで取り組んでいきたいと思います。

体操「パイナポー体操」



昨年度に引き続き、今年度も子ども達が大好きな『パイナポー体操』をします♪「パッパッ、パッパ、パイナポー〜♪」と歌いながら体を大きく動かして準備体操をしていますよ。

太鼓



ひまわり組になり、ずっと叩いてきた蓮代寺太鼓。毎年、その年の年長児が叩いている姿を見てきて憧れを持っていた太鼓。実際に叩いてみると、リズムが難しく「どう叩くんだっけ?!」と焦る姿や、音を合わせることに難しさを感じている姿が見られます。今は『1.笑顔で叩く』『2.周りの音を聞く』『3.元気いっぱいな声を出す』を目標に太鼓に取り組んでいます。

よさこい



昨年度のひまわりさん組さんが踊っているのをよく見ていて、知っている『どっこいしょ』を踊ります。今週から広い園庭で踊ってみたり、入退場もしたりしています。元気いっぱい声を出して踊っている子もいれば、踊っているとだんだん疲れてくるのか動きが小さくなっていく子も…。踊った後、サークルタイムで『どうしたらもっとカッコよく踊れるかな?』と考えてみました。「疲れても大きく動くといい!」「どっこいしょーってしゃがむところは、下までしっかりとしゃがむ!」などと答えていましたよ。大好きなよさこいを楽しみながら取り組んでいきたいです。

9月13日の運動会パーティーで、ひまわり組対以上児の保育者でリレー対決をしました。子ども達は、「先生達に負けないぞ!」と意気込んでいました。「負けないぞ」という思いが強く、焦ってバトンを落としてしまっても、どの子も頑張って走り、友だちが走っている時は全力で応援していました。しかし、保育者に僅差で負けてしまい悔し泣きをする姿が…。「次は負けないからね!」と、リレーで勝ちたい意欲が芽生えてきた子ども達です。

リレー



お家の人にどんな姿を見てもういたいかな? 考えてみよう

カッコよく太鼓頑張ってるの見て欲しい!

元気いっぱいでもカッコいいところ見て欲しい

早く走るところを見て欲しい!